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Die Ampel stiehlt den Bürgern ihren Wohlstand 

Viele Familien können sich kaum noch ihren Weihnachtsbraten leisten. 
Die massive Teuerung frisst das kleine bisschen Wohlstand von 
Millionen Deutschen auf. Wir haben über zehn Prozent Inflation, bei 
Lebensmitteln sind es sogar schon 20 Prozent. Und viele Firmen haben 
die gestiegenen Produktionskosten erst zu einem Drittel an die Kunden 
weitergegeben. Das heißt, es kommt noch dicker. Und was macht 
Wirtschaftsminister Habeck? Der träumt davon, als Kapitän der 
Nationalmannschaft mit One-Love-Armbinde aufzulaufen, anstatt sich 
endlich um die dramatische Krise zu kümmern. Es ist wirklich nicht zu 
fassen! . 

Stoppt die illegale Masseneinwanderung! 

Die Asylwelle nach Deutschland ist in vollem Gang. Vor allem über die 
Balkanroute strömen Zehntausende Migranten zu uns. Die Gemeinden 
ächzen unter dem größten Asylansturm seit 2015. Mehr als 180.000 
Asylanträge zählte das Bundesamt für Migration und Flüchtlinge 
zwischen Januar und Oktober  das entspricht der doppelten 
Einwohnerzahl Schwerins. Hinzu kommen über eine Million Kriegs-
flüchtlinge aus der Ukraine, die bei uns Obdach gefunden haben. Und 
als ob das nicht schon genug wäre, greift die Bundespolizei Tag für Tag 
Hunderte illegale Einwanderer auf, wie eine Anfrage von mir ergeben 
hat. Mehr als 70.000 allein bis Oktober. Damit muss Schluss sein! Wir 
müssen unsere Grenzen endlich wirksam kontrollieren und schützen. 
Der Nordkurier berichtet. 

Wie retten wir unsere Wirtschaft im Osten? 

Zu dieser Frage gab es auf Einladung der Interessensgemeinschaft der 
Unternehmerverbände Ostdeutschlands und Berlin eine spannende Debatte 
mit Vertretern aller Fraktionen in der Berliner Landesvertretung von MV. Meine 
Diskussionspartner u.a.: Jana Schimke (Union) und Dietmar Bartsch (Linke). 
Mit dabei waren viele Unternehmer aus dem Osten, die sich das der 
Ampel nicht mehr leisten können. Deshalb klare Kante: Wir brauchen mehr 
Energie, dann sinken endlich auch die Preise. Kernkraft und Kohle müssen ans 
Netz! Und Sanktionen, die uns extrem schaden, sind völlig kontraproduktiv. 
Schluss damit!  

Herzliche Einladung zu meinen nächsten Veranstaltungen! 

Mittwoch, 7.12., 19 Uhr: Weihnachtsfeier Stralsund mit Glühwein & Gebäck in meinem Wahlkreisbüro. 
  

Donnerstag, 8.12., 18 Uhr: Bürgerabend Sassnitz, Ostpreußische Hafenräucherei.  
                                                  Thema: Ampel abschalten!  


